

Nein, das ist keine Gitarre - das ist ein Cello.

Ja, Musik kann man studieren.

Kann man denn davon leben? -

Hier sind sechs junge Profimusiker, die verrückt genug sind, es einfach zu tun.

Für das Ensemble LaFolie ist der Name Programm: In einer außergewöhnlichen Besetzung (Streichquartett, Klarinette, Klavier) werden mit unbändiger Spiellust immer wieder überraschende Brücken zwischen den unterschiedlichsten musikalischen Stilen geschlagen.

Von zarter Melancholie bis zum Bänke wackeln machenden Lachen, von stilvoll klassischer Kammermusik bis zu unterhaltsamen Sketchen, bei diesem Ensemble sind Sie vor nichts sicher.